

保護者の方の前で元気に活動した「英会話教室」！

～英語でのあいさつも上手になりました。歌声も大きな声で、数字や動物の英語での言い方も元気よく～



7月13日(金)に、「英会話教室」の保護者参観がありました。10時からは「らいおん組」さんが、11時からは「きりん組」さんが遊戯室に集まつたのですが、普段よりテンションが高めでした。お家の方に見てもらうということで、普段とは違う緊張感が子どもたちを包んでいると感じました。



整列した後、すぐに「あいさつの歌」を元気よく歌いました。「ハローマイフレンド……ハワーユー」と大きな子どもたちの声が遊戯室にこだまし、カルちゃん先生も少し驚いた様子。お家の方とも一緒に歌であいさつをしました。(子どもたちと一緒に歌っていただき本当にありがとうございました。)



次に前回の復習をしました。1から20までの数字を英語で答えます。「テン」までは完璧なのですが、11からはしっかりと言えない子も。特に「12：トゥエルブ」が難しそうです。次に、1～20の数字の入った歌を先生と一緒に歌いました。

突然、スーちゃん先生が、「今日の天気は？」と聞きました。子どもたちは「サニー」と答えます。実は、曇り空で「クラウディー」でした。「昨日はカミナリだったね。カミナリのことは」と問うと、数人から「サンダー」という答えが。天気の英語の入った歌を振りをつけながら元気よく歌いました。



次に子どもたちの大好きな歌、「zoom zoom zoom we are going to the moon」を歌いました。両手を合わせて頭の上にあげ、口ケットの形を作つて歌います。カウントダウンが終わったら、思いっきりジャンプします。カウントダウンの掛け声も「ファイブ、フォー、スリー……」と実に楽しそうです。



次は、色を表すゲームをしました。スーちゃん先生が、「どんな色の服を着ているの？」と聞いかけると、子どもたちが自由に「イエローある、ブルーも入っている。」などと言い合っています。「英語の歌で色を覚えよう」の曲が鳴り歌いだすと、元気に飛び跳ねたり、ぐるっと回転したり、自分の鼻を指したりしながら楽しく歌いました。



この後、お家の方が来ている子が代表で「英語でのあいさつ」をカルちゃん先生としました。「名前、年齢、出身地、好きな色」などを全員が上手に答えます。今までの活動の成果だと感じました。

続いて、動物を英語で表すゲームです。まず、ホワイトボードに動物のカードを貼り、動物園にいる動物なら「イエス、ライオン」などと答え、果物など動物と関係のない場合は「ノー」と言います。次に、4つのグルー



に分かれ、5つの動物の絵を見て早く動物の名前を答えるゲームをしました。「モンキー」「スネイク」などは簡単ですぐ答えられるのですが、アザラシの「シールズ」やオウムの「パロット」は難しいので、ポイントも高くなります。誰よりも早く当てようと真剣そのものの子どもたち。ゲームや遊びを通して、英語への興味が高くなると同時に、集中力が身につくと感じました。



最後に、パラ・バルーンとボールをつかったゲームをして終わりになりました。暑い中での1時間の学習でしたが、子どもたちが集中して活動していたので短く感じました。

非常に暑い中、そしてお忙しい中「英会話教室」を参観していただき、誠にありがとうございました。一生懸命活動していた子どもたちに、是非ねぎらいとお褒めの言葉かけをしていただきたいと思います。お世話になりました。



【写真】今回は、写真を多くして、子どもたちの活動する様子をお伝えすることにしました。

・1ページ目の一番上から
2ページ目のパラ・バー

ンの写真までが「らいおん組」さんの活動の様子です。2ページ3段目の真ん中から最後までが「きりん組」さんの活動の様子です。どちらからも、真剣な態度で取り組んでいる様子がうかがえます。よく、「幼児期に本物の英語を耳にすることは「英語耳」をつくり、その後の英語教育の基礎となる。」と言われています。今後も、楽しく学んでほしいですね。